

LE PROGRÈS Samedi 18 décembre 2010

# BEAUJOLAIS ET AZERGUES

PRÈS DE CHEZ VOUS

## Chazay-d'Azergues : la traversée des Amériques à coups de pédales

Trois conférences, organisées par l'association Altern'info, ont eu lieu vendredi dernier, salle Jeanne-d'Arc. 260 élèves de primaire ont assisté à cette traversée en images des Amériques à vélo, dont un des objectifs était la découverte de la planète et les rencontres et échanges avec les populations.

Les écoliers ont été passionnés par cette aventure, que les deux globe-trotteurs leur ont fait partager, par des commentaires dont la sincérité fut la première des qualités. La diversité de la

faune et des paysages passionna les plus petits. Les nombreuses questions posées en fin de conférences ont confirmé tout l'intérêt des enfants pour cette aventure, qui a emmené Sara et Sébastien durant deux ans sur ces 23 600 km à travers les 14 pays traversés. La soirée a réuni une soixantaine de personnes, et ce fut l'occasion d'aborder le thème de la micro-finance, autre objectif de ce périple, à la rencontre de personnes trop pauvres pour avoir accès au système bancaire et financier classique.